
5 Pièces

715 m²

Réf. 84135645

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Nous proposons à la vente, un magnifique appartement de 5 pièces sur

un plateau entier, d'une superficie de 715 m2, situé dans la Résidence

luxueuse  la  Petite  Afrique  dans  le  quartier  du  Carré  d'Or  à

Monaco.Cette prestigieuse Résidence de style contemporain bénéficie

d'une piscine, d'un spa, d'un bar et garage souterrain, d'un système de

vidéosurveillance,  de  gardiens  24/7,  de  deux  ascenseurs  sécurisés

avec accès direct et monte-charge.Cet appartement traversant situé au

5ème étage vous offre une terrasse circulaire avec vue panoramique.Il

se compose d'une entrée, d'un double salon, d'une ...

We are offering for sale a magnificent 5-room apartment on an entire floor, with a

surface area of 715 m2, located in the luxurious Résidence la Petite Afrique in the

Carré  d'Or  district  of  Monaco.This  prestigious,  contemporary  Résidence  boasts  a

swimming pool, spa, bar and underground garage, video surveillance system, 24/7

security  guards,  two  secure  elevators  with  direct  access  and  freight  elevator.This

walk-through  apartment  on  the  5th  floor  offers  a  circular  terrace  with  panoramic

views.It  comprises an entrance hall,  a  double living room, a dining room, a guest

toilet, a fully-equipped ...
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